



COMMUNIQUÉ DE PRESSE AGRO-IMAGE DU 27 JUIN 2023

Passation à Marie-Luise Simon

L'avenir est entre de bonnes mains

La constance aura été bénéfique à Agro-Image. Durant onze années, Manon Camille Nyfeler a été à la tête de l'association et de son programme "L'agriculture fait école ! ". Sous sa direction, les deux modules principaux ont été ainsi remis à jour, modernisés et adaptés au Plan d'études romand (PER). Trois nouveaux modules ont été ajoutés à l'offre modulaire pour les écoles secondaires supérieures: "Le marché", "Le commerce mondial" et "La durabilité". Par ailleurs, une professionnalisation des processus, tout comme de la présentation d'Agro-Image, a été réalisée et un grand nombre de nouveaux contacts se sont transformés en partenariats. A présent, Manon Nyfeler se met à son compte avec son agence de marketing "kundtun". Elle souhaite désormais soutenir les petites entreprises, y compris les exploitations agricoles, dans leur démarche de promotion personnelle.

A compter de juillet, Marie-Luise Simon sera la nouvelle directrice générale d'Agro-Image. Cette agronome HES de 40 ans, originaire de Schwendibach près de Thoune, bénéficie d'une expérience dans la gestion d'associations. Elle a d'abord dirigé pendant trois ans l'Association des betteraviers de Suisse occidentale, puis pendant près de quatre ans le Passeport Vacances de Thoune. Le changement de direction permettra à Agro-Image d'intensifier à nouveau sa collaboration avec le Service d'information agricole LID qui gère notamment "L'école à la ferme", une offre partenaire d'Agro-Image. L'adresse commerciale d'Agro-Image sera ainsi transférée dès le 1er juillet à la Laubeggstrasse à Berne. De cette façon, les synergies dans le domaine des offres pour les écoles seront à l'avenir davantage optimisées.

Photo : Manon Nyfeler et Marie-Luise Simon lors de la passation de pouvoir sur le nouveau lieu de travail à Berne

Agro-Image
Laubeggstrasse 68
Postfach
3006 Bern
079 418 97 25
info@agro-image.ch